
 

 

 

 

第2736回例会 2023年6月22日（木） 

SAA/山崎委員長・吉田会員 

会報担当/ 川島事務局 

●点 鐘 福原会長  

●ソ ン グ 手に手つないで 

    

●お客様  鵜沢ガバナーエレクト 

  千葉南ＲＣ松尾会長・齋藤幹事 

 

会長挨拶  福原会長 

 ６月第２例会（一年を振り返り、卓話いたします。） 

2714 回例会 7 月 7 日 

木曜日 12時 30分点鐘

（どの位で、鐘を鳴ら

していいのか不安で

の点鐘でした。） 

2022・23 年福原・宮武

年度が始まり、 

市原ロータリークラブのスローガン「念（おもい）」で

スタート致しました。国際ロータリーでは、 

１１５年の歴史上初の女性会長ジェニファー・ジョー

ンズ会長の誕生でした。 

国際ロータリー2790 地区では、小倉純夫ガバナー（松

戸 RC 所属）第 4 グループ鈴木美津江ガバナー補佐 

（千葉南 RC 所属）2022・23 年度活動開始。 

お客さまに、市原中央 RC 田島直前会長・宮田直前幹

事・袖ケ浦 RC 福原会長・鈴木幹事・グローバル奨学

生の保川有梨さんをお迎えして。平野直前会長とのバ

ッチ交換、で始まりました。 

2715 回 7 月 21 日第二例会 

直前会長・幹事慰労会を淡粋で開催・平野直前会長に

花束贈呈。時間の限り、大いに親睦をふかめました。 

8 月第一例会・第二例会を新型コロナウイルス感染症

拡大により、休会に致しました。 

2716 回 9 月 8 日第一例会・クラブ協議会 

国際ＲＣ第2790地区第 4グループ鈴木ガバナー補佐・

廻（めぐり）ガバナー補佐幹事を迎え、クラブ協議会

を開催し各委員長が今年度の活動計画を 

発表して頂きました。 

 

 

 

 

2717 回 9 月 29 日第二例会 

国際ＲＣ２７９０地区小倉ガバナー公式訪問例会小

倉ガバナー・芝田地区幹事・杉浦地区幹事・第 4Ｇ 

鈴木ガバナー補佐を迎えて開催。新入会員内田一洋さ

ん・藤本勝さんの入会式を執り行い、小倉ガバナーか

ら二人に、RC バッチを付けていただきました。 

2718 回 10 月 6 日第一例会 

お客さまに、千葉北 RC の大谷京子会員より、皆様を

元気にするために来ました。と、ご挨拶を頂き、メイ

ンは綿貫会員の卓話。 

10 月 8 日土曜日 12 時 30 分よりホテルザ・マンハッ

タンで、国際ＲＣ第 2790 地区大会 1 日目式典の中で 

100％ロータリー財団寄付クラブ・Every Rotarian 

Every Year クラブ・End Polio Now COA・会員

増強クラブ・ロータリー財団年次寄付優秀クラブ・ロ

ータリー米山記念奨学会寄付優秀クラブ・ 

ロータリー米山記念奨学会功労クラブ表彰され、会員

増強優秀クラブを代表し、登壇して小倉ガバナーより

表彰状を頂きました。10 月 9 日日曜日アパホテル＆

リゾート東京ベイ幕張で、国際ＲＣ第 2790 地区大会

２日目 8 時半～17 時無事終了。 

2720 回 10 月 20 日第二例会お客さまに、2790 地区時

田ガバナーノミニーデジグネート・市原中央 RC 大倉

会員・2023.24 年度第 3 グループ海寳ガバナー補佐を

お迎えして、中西会員卓話・角谷会員卓話、 

10 月 28 日金曜日第 4Ｇ合同ゴルフ大会を 

浜野ゴルフ俱楽部で開催 

2721 回 11 月 10 日第一例会 

北澤会員と根本会員による会員卓話 

2722 回 11 月 15 日火曜日第二例会 

市原中央 RC と親睦ゴルフ・源氏山ゴルフ場で雨の中

実施夜例会はいちの膳で、交流を深めました。 

2723 回 12 月 11 日第一例会毎日新聞千葉支局長  

長谷川豊さまによる「危機の際の対応で別れる明暗～

社会部記者から見たリスクコントロール」卓話でした。 

2724 回 12 月 15 日第二例会親睦夜例会を淡粋さんで

開催。本多委員長の司会進行による、 



プレゼント交換として会員皆様の景品を番号を引き

お買上げ頂き、たくさんのニコニコになりました。 

2725 回 1 月 12 日第一例会 

新年、鄭会員・上野会員・小池会員に年男卓話をして

頂きました。2726 回 1 月 26 日第二例会  

親睦夜例会をいちの膳で、開催。 

2727 回 2 月 2 日第一例会 千葉信用金庫 宮澤英男

理事長による外部卓話をお願い致しました。 

2728 回 2 月 16 日第二例会 

会員研修委員会篠田委員長と磯貝副委員長よる卓話

をして頂きました。 

2 月 17 日金曜日 13 時 30 分より 16 時 30 分京成ホテ

ルミラマーレにて、国際ＲＣ第 2790 地区第 3・第 4 グ

ループ合同 IM に参加。 

2729 回 3 月 6 日第一例会 

千葉銀行取締役専務篠崎忠義様による、外部卓話。 

2730 回 3 月 16 日第二例会 袖ケ浦ロータリークラブ

（ホスト）・市原ロータリークラブ合同ゴルフ親睦会

を立野クラシックゴルフ倶楽部にて開催。夜例会は淡

粋さんにて、親睦を深めました。 

2731 回 4 月 6 日第一例会 

創立 60 周年準備委員会 檜垣会員より市原ロータリ

ークラブのわだち 卓話を頂きました。 

2732 回 4 月 20 日第二例会三井住友海上火災保険（株）

千葉第一支社 北川支社長代理より、サイバーセキュ

リティと SDGS の卓話を頂きました。 

2733 回５月 11 日第一例会 

山路会員による、強・優・忍耐の卓話を頂き、感動し

ました。2734 回５月 23・24 日第二例会は移動親睦例

会、箱根湯本温泉河鹿荘に泊まり思い出に残る 1 泊 2

日の親睦移動例会となりました。 

2735 回 6 月 8 日第一例会 

クラブ協議会・各委員長より 1 年間活動報告 

2736 回 6 月 22 日第二例会 

会長・幹事 1 年間を振り返って報告は以上ですが、会

員の皆さまと川島事務局の協力無くして成し遂げる

ことが出来ませんでした。 

6 月 29 日 ～さよなら義一、よろしく克哉～ 親睦

ゴルフコンペを姉ヶ崎ＣＣで 7 組 28 名参加・懇親会

を仁寺洞で、会員増強委員会が執り行います。皆さま

の念（おもい）に感謝申し上げ、今日が最後の点鐘に

なります。1 年間、ありがとうございました。 

 

● 幹事挨拶 

宮武幹事  一年を振り返って 

            皆さんこんにちは。 

幹事の宮武です。 

この１年間、幹事を務めさ

せていただきました。１年

前に就任のあいさつをし

たときは、無事務められる

か不安でしたが、なんとか

この日を迎えることがで

き、ほっとしています。 

まずは、理事役員、各委員会委員長、副委員長、会員

の皆さんに多大なご協力をいただいたことを御礼申

し上げます。事務局の川島さんには、日常的にメール

電話でやりとりさせていただき、実務面で大変お世話

になりました。ありがとうございました。 

現在、角谷副幹事がご苦労されていると思いますが、

クラブの活動計画書作成が一番大変でした。 

他クラブは、年度が始まってから作成するところもあ

りますが、当クラブは、年度初めにできあがっている

慣例でしたので、時間がないなかで造ることが大変だ

ったことを思い出します。その際は、前年度幹事の上

野さんに助けてもらいました。ありがとうございまし

た。次に、今年度は、2022 年 7 月からの長期計画目標

を作成した初年度でした。 

前回の例会時に長期計画委員会平野委員長からのご

報告のとおり、各委員会で頑張ってもらったことで概

ね達成できました。 

また、それとは別にロータリー賞にもエントリーして

おり、１３の目標を掲げていました。 

結果的には、１３の目標の内１０の目標を達成できま

した。達成できなかったのは、会員数を７４人から 

７６人に増やすこと。奉仕活動に３０人参加すること、

クラブのプロジェクトがメディアに載ることでした。 

 奉仕活動については、コロナの影響も残っていたた

め、十分な活動ができなかったこともあります。 

会員数も一時は７６人に届いたのですが、長年会員で

あった山田会員が体調の関係で退会されたり、岡本真

太朗会員が仕事の関係で退会することになったため、

増減なしという結果に終わりました。 

幹事を務めて良かった点は、地区のセミナー等に多く

参加してロータリ－の勉強ができたことと、合同幹事

会で第４Ｇの幹事の皆さんと交流できたことです。 

最後になりますが、福原会長、1 年間お世話になりま

した。幹事として至らぬ所も色々あったと思いますが、

会長には自由にやらせていただきまして、 

ありがとうございました。 

 



● 本日の司会                 ● 本日例会場 

山本順也会員・深山会員              淡粋 いつも美味しい料理 

                    ご馳走様です。 

 

 

 

 

 

 

● お客様 

鵜澤ガバナーエレクト              千葉南ロータリークラブ 

 千葉若潮ロータリークラブ           松尾会長よりご挨拶。齋藤幹事にもお越し頂きました。 

 始関ガバナー補佐には大変おせわになると     千葉南も次年度 60 周年を迎え又大変お世話に 

  思いますが宜しくお願い致します     なると思いますが宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

●西村会員がポール・ハリス・ソサエティに    ●次年度クラブ管理運営委員会＆ＳＡＡ 

認証されました。                 上野委員長より 

                         7 月より例会の席はこちらで決めますので、 

                         宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

● ニコニコ 

鵜澤ガバナーエレクト・・市原ＲＣバンザイ！ 

千葉南ＲＣ松尾会長・齋藤幹事・・・本日はありがとうございました。 

次年度長期計画委員会・・・お疲れ様でした。会費の余りをニコニコします。 

平野会員・・・福原・宮武年度お疲れ様でした。 

白鳥会員・・・鵜澤ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄようこそ市原ＲＣへお越し頂きました。ガバナー年度のご成功を祈ります。 

上野会員・・・福原会長・宮武幹事一年間お疲れ様でした。 

山崎次年度会長・角谷次年度幹事・・・鵜澤ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ、千葉南ＲＣ松尾会長・齋藤幹事ご来会 

   ありがとうございます。福原会長・宮武幹事お疲れ様でした。7 月からバトンを受け実り多き 

   60 周年にしていきたいと思います。皆様宜しくお願い致します。 

福原会長・宮武幹事・・・ｶﾞﾊﾞﾅｴﾚｸﾄ鵜澤様・千葉南ＲＣ会長松尾様・幹事齋藤様本日はお越し頂き 

   ありがとうございました。本日私達年度の最後の例会となります。この一年間皆様には、 

   大変ご協力頂き、無事終える事ができそうです。ありがとうございました。 


